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階段新設に伴う「通学路の変更」について

昨年来からの課題であった「まち坂 (ド ンキの西側 )」 通学路について、市教委、中央警

察署、自治会など、関係機関 と協議を重ねてきま した。結果、泉小の西北の住宅開発地に

できた階段を通るようにするルー トは通学路とするのは可能という結論に達 しま した。現

在、新 しい通学路候補 (図面上の青道)の東側にグリーンベル トは設置 されました。横断

歩道の新設はまだですが、旗振 り等の見守る体制ができていればこれも通行可能という判

断をいただきま した。

つきましては、できれば 6月 より新設コースを新たな通学路 として設定 したいと考えて

おります。

<今後の流れ>
新コースでの通学に向けて、

新しい通学路周辺にお住いの皆様に説明させていただきます。

PTA役 員の皆様に「朝の旗振 り場所の変更」の準備を進めていただきます。

等の対応をしていきます。

子供たちの安心・安全な登下校に向けて、できるだけ早期に通学路の変更ができますよ

う、地域 ・保護者の皆様に御理解 ,御協力を得ながら進めていきたいと思います。よろし

くお願い申 し上げます。
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